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Ségur - fonction publique hospitalière secteur handicap
Question écrite n° 4199

Texte de la question

M. Christophe Barthès attire l'attention de M. le ministre auprès de la ministre du travail, de la santé, de la
solidarité et des familles, chargé de la santé et de l'accès aux soins, sur le manque de considération envers les
3 000 agents de la fonction publique hospitalière secteur handicap. Ils effectuent un travail essentiel au
quotidien, bien souvent dans des conditions difficiles. Ces agents n'ont pas perçu la prime dite « prime Ségur »
mise en place pendant la crise sanitaire, malgré une mobilisation de chaque instant. Or, face aux difficultés de
recrutement de ce secteur, il est nécessaire de le rendre attractif et de donner aux professionnels la
reconnaissance qu'ils méritent. Il lui demande pourquoi ne pas attribuer la prime Ségur aux agents de la fonction
publique hospitalière secteur handicap et ce qu'il compte faire pour améliorer leurs conditions de travail.
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